

Presseinfo

Datum 1. Dezember 2004

Deutsche Eislauf Union beruft mehrfachen Deutschen Meister Sven Authorsen zum offiziellen Verbandsarzt

Einst war er **mehrfacher Deutscher Meister im Eistanz**, künftig wird er als **offizieller Verbandsarzt der Deutschen Eislauf Union (DEU)** wieder an der Bande stehen. **Dr. Sven Authorsen**, in Heiligenhaus niedergelassener Orthopäde und Sportmediziner, knüpft an seine sportliche Vergangenheit an. Zusammen mit Stefan Pfrengle, ebenfalls einem ehemaligen Eiskunstläufer, löst der 37jährige Mediziner den bisherigen Mannschaftsarzt Salim Al-Bazaz ab. Zu seinen Aufgaben gehören nun neben der Betreuung der Kadersportler bei allen internationalen Wettkämpfen wie **Olympiade, Europa- und Weltmeisterschaften** die Umsetzung der internationalen Doping-Richtlinien und die sportmedizinische Leistungsförderung. Um Olympia-Hoffnungsträger wie den **WM-Dritten Stefan Lindemann** wird sich der in Ratingen-Hösel lebende Arzt zum ersten Mal während der Deutschen Meisterschaft im Eiskunstlauf in Oberstdorf kümmern. „Wir sind froh, mit Sven Authorsen einen weiteren ehemaligen Eiskunstläufer als Mannschaftsarzt gewonnen zu haben.“ begrüßt Udo Dönsdorf, Sportdirektor der DEU, den neuen Mann im Team.

Bereits bei der Weltmeisterschaft in Dortmund im vergangenen März hatte Authorsen einen ersten „Probeeinsatz“. „Meine Arbeit hat den Sportlern und Trainern wohl gefallen“ vermutet der Sportmediziner. „Spitzensportler haben ein anderes Vertrauen in den Arzt, wenn sie wissen, dass er ihre Situation nicht nur

fachlich, sondern auch aus eigener sportlicher Erfahrung einschätzen kann. Im März steht die **Weltmeisterschaft in Moskau** an, da kommt noch eine Menge Vorbereitungsarbeit auf uns zu.“

Mehr als ein Dutzend Mal hat Sven Authorsen an internationalen Wettkämpfen und Meisterschaften teilgenommen, war von 1989 bis 1995 Mitglied der Nationalmannschaft, im Jahr 1994 auch zusammen mit **Katarina Witt**. Von **1990 bis 1991 war Authorsen zusammen mit Saskia Stähler Deutscher Meister im Eistanz, gewann 1994 beim Nations-Cup in Gelsenkirchen im deutschen Team die Mannschafts-Weltmeisterschaft.**

Zu Gunsten seines Berufes hängte er 1995 die Schlittschuhe an den Nagel, wurde Facharzt und ließ sich im Sommer 2002 als **Orthopäde in Heiligenhaus** nieder. Dort betreut er seitdem im **Medizinischen Zentrum Villa Nonnenbusch** zusammen mit Partner **Dr. Carl-Heinz Ullrich** viele Freizeit- und Leistungssportler aus so verschiedenen Sportarten wie Badminton, Fechten, Radfahren oder Schwimmen.

So ganz habe er sich vom Eislauf nie trennen können, bekennt der gebürtige Essener. Nach der sportlichen Karriere kam erst die Trainerlizenz, in den vergangenen Jahren zusätzlich auch die Arbeit in der Ausbildung künftiger Trainer sowie zahlreiche sportmedizinische Vorträge zum Thema Eislauf.

Weitere Infos sind ebenfalls auf der Homepage der DEU unter www.deu.de zu finden.

Hintergrunddaten Sven Authorsen

Sportliche Erfolge

Deutscher Jugendmeister 1985

Deutscher Meister 1990 und 1991

Deutscher Vizemeister 1994

Mannschaftsweltmeister 1994

Internat. Wettkämpfe und Meisterschaften von 1986 bis 1994

3 mal EM-Teilnehmer, 1 mal WM-Teilnehmer

Trainer B-Lizenz, als Trainer am Olympiastützpunkt Dortmund bis 1998

Betreuung bei int. Meisterschaften, z.B. Universiade 1997 in Korea

Medizin

Studium Humanmedizin in Essen und Münster

Med. Ausbildung im Sportkrankenhaus Hellersen, Unfallklinik Dortmund, Krupp-Krankenhaus Essen und Universitätsklinik Bochum

Facharzt für Orthopädie, Chirotherapie, Sportmedizin, Akupunktur

Niedergelassen in Gemeinschaftspraxis mit Dr. C.H. Ullrich (Mitbegründer der Rückenschule in Deutschland) in Heiligenhaus

Med. Ausbilder der Traineranwärter (A- bis C-Lizenz) im Auftrag der Deutschen Eislauf-Union

Betreuer zahlreicher Leistungs- und Individualsportler

Privat

1967 geboren in Gütersloh

Aufgewachsen in Essen, Schule, Bundeswehr in Essen

Verheiratet, 2 Kinder (Zwillinge Niklas und Carolin, 2 Jahre)

Seit 2004 wohnhaft in Ratingen-Hösel